
先輩の 

三条商業高校出身 
自衛官候補生試験合格 

入隊前不安に感じたこと 
 不安なことは体力面と人間関係でしたが、どの訓練も頑張ればつ
いていけるし、協力し合うからいつの間にか絆も深まります。 
 

入隊してよかったこと 
 訓練や自主トレによって、体力がついてくる感覚がわかるし、様々な
イベントがあるので、思ったほど苦ではなく楽しく感じました。 
 

後輩へのメッセージ 
 イメージとして、きついとか大変そうという方がほとんどだとは思いま
すが、面白い教官の方が多く、休みもしっかりとれ、楽しいこともたくさ
んあります。 
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